

11.- EL NOMBRE DE LA COFRADÍA.

El nombre de la Cofradía estuvo influenciado por la importancia que a lo largo de los años tuvo la devoción a sus distintas imágenes, así como al distinto momento de su construcción.

Expongo a continuación una reseña de las variantes con que se nombró a la Cofradía, con mayor número de muestras de los primeros y de los últimos años:

- Año 1583 a 1586.- “Cofradía del Santísimo Crucifijo de San Marçelo”
- Año 1587 a 1589.- “Cofradía del Santo Crucifijo de San Marçelo”
- Año 1590.- “Cofradía del Santo Crucifijo”
- Año 1591.- “Cofradía del Santo Crucifijo de la Vera Cruz”
- Año 1592.- “Cofradía del Santo Crucifijo de San marçelo de la Vera Cruz”
- Año 1593.- “Cofradía del Santo Crucifijo de San Marcelo”
- Año 1594.- “Cofradía del Santo Crucifijo”
- Año 1598.- “Cofradía de la Santa Vera Cruz”
- Año 1599.- “Cofradía del Santo Crucifijo de San Marçelo”
- Año 1600.- “Cofradía de la Santa Bera Cruz que se sirbe en la Yglesia desta villa, de señor San Marcelo de la ciudad de Roma”
- Año 1601.- “Cofradía del Santo Crucifijo de San Marcelo”
- Año 1602.- “Cofradía de la Santa Vera Cruz”
- Año 1645.- “Cofradía de la Santa Bera Cruz y de Jesus Naçareno”
- Año 1803.- “Cofradía de la Santa Vera Cruz”
- Año 1807.- “Cofradía de Nuestro Padre Jesus Nazareno y la Santa Vera Cruz”
- Año 1810.- “Hermandad de Jesus Nazareno”
- Año 1827.- “Cofradía de N.P.J.N.” [Nuestro Padre Jesus Nazareno]

